
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 0306/2014 der SPD-Stadtratsfraktion 

betreffend Ausbesserung von Straßenschäden in Mainz (SPD) 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

Zu 1. 

Die Verwaltung stellt fest, dass sich die Straßen innerhalb ihres Zuständigkeitsberei-

ches in einem verkehrssicheren Zustand befinden, der altersbedingt in weiten Tei-

len, auf Grund der oftmals noch nicht belastungsgerechten Dimensionierung des 

Straßenoberbaues, akut verbesserungswürdig ist. Auf entsprechend schadhafte 

Streckenabschnitte wird in geeigneter Weise durch Beschilderung hingewiesen, 

damit die Verkehrsteilnehmer durch verstärkte Aufmerksamkeit und angepasste 

Fahrweise auf diesen Zustand reagieren können. 

 

Zu 2. 

Es ist in 2014 geplant, die zur Verfügung stehenden knappen Unterhaltungsmittel 

verstärkt für die Reparatur von Fahrbahnbelägen einzusetzen, welche in den zu-

rückliegenden Jahren, auf Grund finanzieller Engpässe, nur notdürftig mit Kalt-

mischgut oder ähnlich, geflickt werden konnten. 

 

Zu 3. 

Die erste Priorität bei den Reparaturen haben stark belastete Hauptverkehrsstraßen 

und Bereiche, die in der Innenstadt verstärkt von Fußgängern benutzt werden müs-

sen. 

 

Mainz, 06.02.2014 

 

gez. Eder 

 

 

Katrin Eder 

Beigeordnete 


